

## 給食感謝会



1 / 25～30は学校給食週間です。この期間に合わせて、共同調理場の栄養教諭さんと給食配送の運転手さんに来ていただき「給食感謝会」を行いました。

メッセージを手渡した後、栄養教諭さんから「みんなが食べている給食は、調理員さんや材料を作ったり売ったりしている方、運んでいる方など多くの方が関わってくだ

さっています。」と、また運転手さんからは「給食の配送を7年ほどしていますが、今まで、一度もお汁等をこぼしたことはありません。毎日きちんと運べるように体調管理に気をつけています。」と話をしていただき、みんな神妙に聞いていました。

その後、余野小での人気メニューランキングの発表がありました。3位「カレーライス」2位「あげぱん」そして第1位は「ラーメン」でした。

「またラーメンを作ってください。」と、ちゃっかりお願いをすることも忘れない子ども達でした。

## そして、給食集会も行いました



1月28日には、給食集会も行いました。健康委員会児童による朗読劇「食べ物たちの大会議」やクイズ、「給食ができるまで」のビデオ視聴、箸の使い方が試される「魚を上手に食べようゲーム」等、45分間があっという間に過ぎました。

富山県ではズワイガニが、広島県ではお好み焼きが給食にできるそうで、それぞれご当地の特色がいかされているようです。また、ミカンと柿とキウイの中で一番ビタミンCが多いのはどれだと思いますか？正解は柿です。なんとなく意外で、子ども達もみんな驚いていました。

